










・ 診療報酬等の知識がおおいに深まりました。

・ 分かりやすい説明でした。

・ 具体的だったから

・ とても具体的　明快　レセプトも参考になりました

・ 以前施設で勤務しており、訪問診療して頂いていた側でした。施設の運営の問題で訪問診療から外来受診へとなったのですが、今回
診療報酬についてお話を聞き、外来受診とは単価の違いがあることを知り、納得しました。また、訪問してくれていた病院は病床数も多
く、24時間の対応は難しいため、施設自体看取りの対応をしていませんでした。苫小牧市は介護施設の割合が多いこともありますが、
訪問診療対応のクリニックが増えることで、最期は自宅でという方のニーズに答えやすくなるのかなと思います。実際に自宅で最期を
迎えたい方がほとんどでしたが、体勢が整っていないと家族としても受け入れ難いことなので、他職種がチームとして連携し、対応して
いくことが大切だと思いました。

・ 苫小牧市の今後を見据え、医療の在り方など興味が持てるものでした

・ 経験がないため

・ 苫小牧市において在宅医療に着手されるきっかけになったのではと感じておりました。

・ 現在の苫小牧の現状がよくわかったし、今後はますます在宅医療が必要になる方が増えていくのだと思った。
具体的になにから始めればいいのか順を追って学びたいと思った。

・ チャット等による質問を講演の途中でしてよいのか迷い、結局、質問する機会を逸してしまいました。

・ とても参考になるセミナーをありがとうございました　また草場先生の話しは　とてもわかりやすく　前回の時も　大変興味深く拝聴致し
ましたが　今回も現場ですぐに使える内容でした。当院でも取りこぼしがないよう　また人為的ミスをしないよう知識を増やさねばと啓発
されました　この度はすぐに役立つセミナー開催していただきありがとうございました。

・ 苫小牧市の意識の高さを感じました。今後ともよろしくお願いいたします。
他の地域でもそうですが、在宅医療についてを退院支援をする病院側が知らないことが多いように感じております。そういった共通理解
も深めていかなければと思っております。

問７　問６の回答を選択した理由について、具体的に教えてください。

問11　その他、本セミナーについてのご意見、ご質問があれば、自由に記載してください。

※自由記載でいただいた回答は、システムの都合により全てを掲載することができませんでした。下記にてご確認ください。


